

In der Entschließung sollen besonders folgende Fragen behandelt werden:

a) Wie wurden von der Grundorganisation die Beschlüsse der Partei durchgeführt?

Wo liegen die Ursachen vorhandener Fehler und Schwächen?

b) Welche Aufgaben müssen in der nächsten Zeit gelöst werden?

c) Welche konkreten Maßnahmen müssen zur Lösung dieser Aufgabe und zur Verbesserung der Parteiarbeit durch die Grundorganisation durchgeführt werden?

Die Entschließung wird auf Grund der Ergebnisse der Diskussion in den Grundorganisationen bis 20 Mitgliedern durch das Präsidium, in Grundorganisationen über 20 Mitglieder durch die gewählte Redaktionskommission bearbeitet.

Zur organisatorischen Vorbereitung der Mitgliederversammlung gehört besonders in den Parteiorganisationen der Großbetriebe auch die Organisation des Transportes der Genossen, damit genügend Zeit zur Verfügung steht und ein ordentlicher Ablauf der Mitgliederversammlung gewährleistet ist.

5. Zur kadermäßigen Vorbereitung der Wahl muß sich die Leitung in ihren Sitzungen mit Vorschlägen für die neue Leitung und für die Delegierten beschäftigen. Jedes Leitungsmitglied hat dann in der Mitgliederversammlung das im Statut der SED (Punkt 28) für jedes Mitglied festgelegte Recht, Kandidaten vorzuschlagen beziehungsweise gegen vorgeschlagene Kandidaten Einwendungen zu erheben. Die Leitung hat nicht das Recht, von sich aus der Mitgliederversammlung eine vollständige Kandidatenliste zur Abstimmung vorzulegen.

Es ist notwendig, bei der Wahl die ideologisch klarsten und bewußtesten, der Partei treuergebenen Mitglieder zu wählen, die die Qualifikation für die Arbeit zur Überzeugung und Leitung der Massen besitzen, oder schon Erfahrungen in dieser Arbeit besitzen, die ihre Parteipflichten erfüllen und in ihrem beruflichen und persönlichen Leben als Vorbild dienen können.

In den Parteiorganisationen der volkseigenen Betriebe sollen die Mehrzahl der Mitglieder der neuen Leitung Arbeiter aus der Produktion und Angehörige der technischen Intelligenz sein, die sich nicht nur durch ihre gesellschaftliche Arbeit, sondern auch durch ihre Arbeit als Aktivisten, Neuerer, Verdiente Erfinder usw. durch ihre eigene vorbildliche Leistung in der Erfüllung der Produktionsaufgaben, durch